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1. Congresista Matilde Flores. 

 

 Solicito se considere un pedido de parte de nuestra comisión  para que 

los beneficios de préstamos del estado alcance a las personas naturales 

que emiten recibo por honorario como son los guías turísticos y 

artesanos, que han sido perjudicados con la pandemia, solicitamos sean 

considerados en el PAE . 

 Solicita agregar el término de porteadores en la moción de orden del día.  

 

. 

2. Congresista Orestes Sánchez:   

 

 Solicita enviar documento de parte de nuestra comisión para que se 

considere a estas personas que son personas naturales y no son 

beneficiados con los préstamos que ofrece el estado, estas personas 

están como naturales como son los guías turísticos y asociación de 

artesanos de Cusco. 

 

3. Congresista Machaca Mamani: 

 

 Invitar para la próxima sesión a la señora Ministra de Comercio Exterior 

y Turismo, para que dé información del sector.  

 Requerir información detallada de todo el proceso de reactivación de los 

sectores turístico y comercio exterior. 

 

4. Congresista Lozano Inostroza:   

 

 Solicita necesario se invite y se tenga la presencia de la Ministra de 

Comercio Exterior y Turismo y de PROMPERU. Porque el gobierno 

habla de maravillas, pero la realidad es otra y queremos saber cuál es la 

realidad. 
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5. Presidente Edward Zárate Antón. 

 

 Haremos la coordinación para invitar al Ministro de trabajo o en su 

defecto al responsable de SUNAFIL, para que nos informe de los 

criterios técnicos y económicos que ha tenido esta entidad del estado, 

para desaprobar los pedidos de los pequeños y medianos empresarios 

que ha generado perjuicio económico y que hoy están al borde de la 

quiebra, solicita a los señores congresistas la prioridad de la invitación 

de estos funcionarios.  


